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令和６年度第２回「中央区介護保険地域密着型サービス運営委員会」及び 

「中央区おとしより相談センター運営協議会」 

 

第２部 「中央区おとしより相談センター運営協議会」議事（要旨） 

 

１ 日時 令和７年２月２０日（木） 午後６時３０分から８時００分 

 

２ 場所 中央区役所 ８階 大会議室 

 

３ 出席者  

【委員】  亀井智子（委員長）、井戸田舞（副委員長）、戸所綾子（副委員長）、山田隆久 

関谷治久、佐久間悟、渋谷泰史、荻巣麻美、野瀬一郎、北川達三、髙野大輔 

中野俊昭、湊陽子、足立直子、田部井久 

【事務局】高齢者福祉課長、介護保険課長、介護保険課地域支援係長、指導担当係長 

【出席の承諾を受けている者】京橋おとしより相談センター管理者 

日本橋おとしより相談センター管理者 

月島おとしより相談センター管理者 

【傍聴】なし 

 

４ 配布資料 

  第１部 中央区介護保険地域密着型サービス運営委員会 

   議題１ 地域密着型サービス 区外指定事業所（資料１） 

   議題２ 地域密着型サービス 令和６年度・７年度指定更新予定事業所（資料２） 

   議題３ 地域密着型サービス 区内事業所の利用状況（資料３） 

     

  第２部 中央区おとしより相談センター運営協議会 

議題１ 令和７年度事業計画（案）（資料４） 

   議題２ 中央区おとしより相談センター事業実施方針（案）（資料５） 

議題３ センターにおける職員配置基準の柔軟化（資料６） 
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第２部 中央区おとしより相談センター運営協議会 

議題１ 令和７年度事業計画（案）（資料４） 

・介護保険課長及び各おとしより相談センター管理者より令和７年度事業計画（案）について説明。 

   

【意見・質問】 

・キャラバン・メイトとして認知症サポーターを養成する中で、認知症サポーターの証がオレンジ

リングからカードに変わったことで気持ちの落差が大きいと感じる。予算の事情等あると思うが、

「認知症サポーターになったんだ、頑張ろう」という気持ちになる支えがあると良いと考えるが

いかがか。 

→中央区ではキャラバン・メイト協会から配布されるものを活用している。携帯しやすさ等の理

由で変更したものであるが、モチベーションに影響するという視点はご意見として伺う。 

 ・民生委員は改選の年となっているため、おとしより相談センターと新しく民生委員となる方との

関係強化をお願いしたい。 

  →民生委員との交流会は地域課題等の情報交換ができるのでとても参考となる。地域ケア会議へ

積極的に参加をお願いしていて、困っている高齢者の相談から地域ケア会議も増えた。今後も

連携を取りながら地域課題に向けた働き、高齢者の支援に取り組んでいきたい。 

  

議題２ 中央区おとしより相談センター事業実施方針（案）（資料５） 

・介護保険課長より中央区おとしより相談センター事業実施方針（案）について説明。 

 

 報告 介護予防予防ケアマネジメント業務を一部委託する居宅支援事業所の選定について 

 ・介護保険課長より令和６年７月１日以降おとしより相談センターのケアマネジメント業務委託を

新たに希望する事業所はない旨を報告。 

 

議題３ センターにおける職員配置基準の柔軟化（資料６） 

・介護保険課長よりセンターにおける職員配置基準の柔軟化について説明。 

 

【意見・質問】 

・他自治体では地域包括支援センターにリハビリ職を配置して質の向上を図っているところもある

と聞いたが、中央区で検討したことがあるのか。 

 →中央区では検討したことはない。必要に応じてリハビリ職と連携したり、リハビリのサービス
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を利用してもらうことを考えている。 

 

  第１部の資料及び要旨等は別途、令和６年度第２回「中央区介護保険地域密着型サービス運営委

員会」にて掲載。 


